

# RILIS NASIONAL

## Pelaksanaan Vaksin Booster di Polsek, Dikunjungi Tim PAM Obvit Polda Riau

REPLIZAR - [KUANSING.RILISNASIONAL.COM](http://KUANSING.RILISNASIONAL.COM)

Feb 6, 2022 - 04:57



*Tim PAM Obvit Polda Riau menyaksikan vaksin 2 dan vaksin Booster Dosis ke-III di Polsek Kuantan Mudik*

Kuansing, Riau - Tim PAM Obvit Polda Riau menyaksikan secara langsung launching Vaksin 2 dan vaksin Booster (Dosis ke-III), yang dilaksanakan di Polsek Kuantan Mudik, Mapolres Kuansing, Sabtu (5/2/22).

Kedatangan Tim PAM Obvit Polda Riau dipimpin langsung Kapolda Riau diwakili

Kasubdit Wisata PAM Obvit Polda Riau, AKBP Melki Afrizal S.Pd bersama rombongan, yang disambut langsung Kapolsek Kuantan Mudik Iptu Ferry Martianus Fadillah SH bersama personilnya, serta Kepala UPTD Puskesmas Lubuk Jambi Masni, S.ST. M.KM bersama staf.

Menurut Kasubdit Wisata PAM Obvit Polda Riau, AKBP Melki Afrizal S.Pd ketika ditanya media ini tentang pelaksanaan vaksinasi Booster (Dosis ke-III) menyebutkan bagi masyarakat yang telah vaksin 1 dan 2 (sinovac), maka setelah 6 bulan melakukan Vaksin Booster (Dosis ke-III). Vaksin Booster (Dosis ke-III) ini, bertujuan untuk meningkatkan imun menjadi lebih kuat.

"Vaksin Booster (Dosis ke-III) ini, adalah untuk meningkatkan imun kita, terutama bagi masyarakat, pegawai maupun TNI/Polri. Vaksin Booster (Dosis ke-III) ini sangat baik bagi kesehatan kita bersama," paparnya.

Oleh karena itu, pihaknya sangat mendukung dan menyukseskan giat vaksin ini, baik vaksin 2 maupun vaksin Booster (Dosis ke-III) ini," ujarnya.

Sementara Kapolsek Kuantan Mudik, Iptu Ferry Martianus Fadillah SH juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama melaksanakan vaksin 2 dan vaksin Booster (Dosis ke-III) ini, guna untuk menekan penyebaran Covid-19 yang saat ini telah ada varian baru.

" Mari kita sama-sama mengajak keluarga, untuk melaksanakan vaksin 2 dan vaksin Booster (Dosis ke-III). Dan mari kita sama-sama, untuk menyampaikan kepada masyarakat agar tetap patuhi prokes," tuturnya. (Replizar)\*\*\*\*